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Kurztitel

Windbruch im Bereich Randau

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in den Wäldern rund um Randau ist nach den letzten Sturmereignissen einer enormer 

Windbruch zu verzeichnen, teilweise liegen Bäume noch quer über den vorhandenen Wegen.

Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen?

1. Wann wird der zuständige Forstbetrieb mit den Aufräumungsarbeiten beginnen?

2. Ist es möglich, dass die Anwohner vom Forstbetrieb die Genehmigung erhalten können 

um Holz, dass durch Windbruch geschädigt ist, zu erwerben?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um schriftliche Stellungnahme.
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